

■ **Steinmann & Berger Architektur GmbH**, in Pratteln, CH-280.4.002.694-7, Gesellschaft mit beschränkter Haftung (SHAB Nr. 39 vom 26.02.2002, S. 4). Statutenänderung: 17.06.2009. Zweck neu: Führen eines Architekturbüros inklusive sämtliche Planungs- und Ausführungsarbeiten im Zusammenhang mit Neubauten, Sanierungen, Restaurierungen oder dergleichen Arbeiten. Die Gesellschaft kann Liegenschaften im In- und Ausland verwalten, kaufen und verkaufen. Sie kann Zweigniederlassungen in der Schweiz und im Ausland errichten, sich an anderen Unternehmungen des In- und Auslandes beteiligen, gleichartige oder verwandte Unternehmen erwerben oder sich mit solchen zusammenschliessen. Mitteilungen neu: Die Mitteilungen der Gesellschaft an die Gesellschafter erfolgen per Brief, Fax oder E-Mail. Gemäss Erklärung der Geschäftsführung vom 17.06.2009 untersteht die Gesellschaft keiner ordentlichen Revision und verzichtet auf eine eingeschränkte Revision. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Berger, Stefan, von Laufen, in Muttenz, Gesellschafter und Vorsitzender der Geschäftsführung, mit Kollektivunterschrift zu zweien, mit einem Stammanteil von CHF 10'000.– [bisher: in Pratteln, Gesellschafter und Geschäftsführer].

Tagesregister-Nr. 3824 vom 19.06.2009
(05090726 / CH-280.4.002.694-7)